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      Аннотация

    
        
          В данной работе проводилось исследование системы электроснабжения классов напряжения 750 и 330 кВ, с целью её оптимальной разработки. В ходе исследования решались задачи по: 1. Выбору основного электрооборудования (генераторов, трансформаторов, компенсирующих устройств) и проводов для высоковольтных линий. 2. Расчёту установившихся режимов. 3. Расчёту электромагнитных и электромеханических переходных процессов при возникновении короткого замыкания. Первоначально анализировалась та схема, которая была дана в исходных данных работы. Расчёты проводились как аналитически, так и с помощью таких программных обеспечений как RastrWin3, EMTP, Dymola, MATLAB. В результате исследований были проделаны мероприятия по регулировке напряжения на шинах станции и подстанций, по подключению необходимых компенсирующих устройств, по повышению динамической устойчивости системы электроснабжения, что позволило удовлетворить все требования установившихся и переходных режимов.
        

        
          In this work, a study was made of the power supply system of voltage classes of 750 and 330 kV, for the purpose of its optimal development. In the course of the study, the following tasks were solved: 1. The choice of the main electrical equipment (generators, transformers, compensating devices) and wires for transmission lines. 2. Calculation of steady state. 3. Calculation of electromagnetic and electromechanical transients in the event of a short circuit. Initially, the scheme that was given in the initial data of the work was analyzed. The calculations were carried out both analytically and using such software as RastrWin3, EMTP, Dymola, MATLAB. As a result of the research, measures were taken to regulate the voltage on the station and substations, to connect the necessary compensating devices, to increase the dynamic stability of the power supply system, which made it possible to satisfy all the requirements of steady states and transients.
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